



"LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO"

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	14 de febrero de 2022
Ubicación	FCSYH, San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Primer día de clases presenciales
Tiempo de observación	2 horas
Observador@	Katia García Castillo
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GACK_06

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
12:00 a 2:00 p.m.	Algunos compañeros abandonaron la carrera durante la pandemia y ahora regresar sin ellos es un poco extraño, pero más allá de eso creo que todos estamos aliviados de estar regresando a la normalidad después de tanto tiempo.	Fue lindo y extraño regresar a la rutina de hace dos años y medio, también fue mucho más cansado de lo que recordaba. Hacía dos años y medio que no iba a la facultad o veía a la mayoría de mis amigos y compañeros. La pandemia fue complicada y muchos de nosotros nos distanciamos, a veces simplemente porque estábamos hartos de la tecnología. En la entrada de la facultad hay una persona encargada de tomar nuestra temperatura y darnos gel antibacterial, todos dentro de la escuela usan el cubrebocas. Saludar a las personas fue muy extraño, no sabemos realmente quien se siente lo suficientemente cómodo para un abrazo, en su mayoría solo chocamos el puño. Los profesores se ven muy felices de por fin dejar de batallar con las computadoras y las clases en línea.







Hablamos poco sobre COVID-19, algunos mencionaron como les fue con las vacunas, los efectos que sufrimos, pero nada más allá de eso, creo que todos estamos siendo precavidos sobre los temas de los que hablamos, hay personas a las que el COVID-19 afecto de una manera mucho más directa que al resto de nosotros y creo que aún no queremos llegar a esos temas.

